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すてきな学校に 

副 校 長  松 村  裕 子 

青葉若葉の光る、風薫る季節がやってまいりました。この春、着任いたしました

副校長松村裕子（まつむらゆうこ）です。よろしくお願いいたします。 

早いもので、新学年がスタートしてから一ヶ月が過ぎました。新しい学年にな

り、どの子もやる気に満ちあふれていて、とても頼もしく感じています。本当にうれ

しいことです。数年前はこの時期に子供たちの姿はなく、臨時休校…。振り返ると

大変な経験をしたのだなぁと思うとともに、子供たちの元気に遊ぶ姿を目にする

と、なんだか遠い昔のことのような気もしています。 

今年度は、始業式、入学式以降、子供たちは存分に学校生活を楽しんでい 

 る様子が見られます。学年が一つ上がったことでのやる気に合わせて、新しい仲間や新しい担任との出 

会いが新鮮な気持ちが前向きな気持ちにしているのだと思われます。 

先日、全校朝会で子供たちに話をする機会を得ましたので、千寿常東小学校の意欲的な子供たちに 

むけて、「すきな学校」をより魅力的に「すてきな学校」にしましょうという話をしました。 

「すきな学校」に○て をいれると、「す○て きな学校」になります。『てをいれる』を辞書でひくと、よりよ 

い状態にするために補ったり、直したりすること、手を加えることと記述されています。そこて゛、元気な挨 

拶があちらこちらから聞こえる、「はい」という気持ちのいい返事が返ってくる、靴箱の靴がそろっている、 

子供も先生も笑顔…いくつか私が「すてき」と感じていることを伝え、子供たちにも「すてきな学校」のイ

メージを考えてもらいました。 

「すてきな学校」を作るのは、千寿常東小学校で生活している全員です。さらに魅力的なすてきな学 

校にするために自分ができることを考えて、ぜひ実行してほしいと思います。さらに教員も日々の教育活

動に手を入れて、様々な工夫をしていきます。一年後の千寿常東小学校の変化が楽しみです。 

学校では、学校でしかできない体験学習や学習活動を大切にすすめてまいります。学校・家庭・地域 

が一体となって、これからも千寿常東小学校の未来を、すてきな学校をつくり上げていけたらと思います。  

今後とも何卒、本校への御理解と御協力をいただきますよう、よろしくお願いいたします。 

 

～１年生・なかよし学級 こいのぼり大会～ 

PTA おやじの会の企画で４/２６（水）に予定されていたこいのぼり大会は雨のため中止・・・。しかし、

「青空を泳がせたい」という子供たちの思いが通じて、翌日は晴天！一人一人自分のこいのぼりをもっ

て屋上へ。自分のこいのぼりを大声で歌いながら取り付け、誇らしげに見上げる姿が見られました。見

事に泳ぐ姿を校庭から見上げる高学年からは、「おっ、こいのぼり！かっこいいなぁ。」「なんか、いいよ

ね。」との会話が聞かれました。 

    

 

 

 

 

 

 

   

                 主事さん方が取り付けてくれました。 
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